
第７７回大野市介護保険運営協議会・第３回大野市高齢者福祉計画策定委員会概要                                            

                        令和６年１月１５日（月）午後１時３０分～ 

                        結とぴあ３階 ３０９号室 

 

１．開会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．議題 

 （１）越前おおの高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画（素案）について【資料１】 

事務局から別添資料に基づき説明 

【意見等】  ○ボランティアの登録者数の目標指標 1350人は不可能。マッチング数に変 

更するなど検討してほしい。 

          ○１人暮らしの高齢者に関して、離れて暮らす家族が行動範囲を把握できる 

ようなGPSをつけることも計画に掲載してはどうか。 

→（市）現在、位置情報発信機器を認知症の方に貸し出す事業と、緊急通報

装置をひとり暮らしの方の家に設置する事業を実施してるが、発信機器

を家に置いて出かけてしまうなど、うまくいかない部分もある。 

 

○見守りに関してオンラインのシステムやLINEのシステムがあればいいと 

思う。 

→（市）オンラインのシステムやLINEを使ったサービスを始めている企業

があるのかもしれない。有効な情報があれば教えてほしい。 

 

○介護職員の人材の確保について、実際に何か手立てしないと無理では？ 

→（市）介護職員の確保は、本市だけでなく県や全国的な問題となっている。

人材不足解消の手立てのひとつは給料かとも思うので、今、審議が進め

られている介護報酬の改定に期待したい。 

 

○９期はこれだという目玉事業があるのか。 

→（市）住民主体の生活支援サービスに補助を出す事業と、商業施設で認知

症の方の相談場所を作る事業に力を入れたいと考えている。 

 

 

 （２）第９期計画期間の給付見込みと介護保険料（素案） 【資料２】 

事務局から別添資料に基づき説明 

【意見等】  ○介護保険料の改定に際し、毎回基金は取り崩すのか。 

→（市）基本的には期間にかかる費用を、この期間の間にペイできるのが一

番理想であるので、余った基金分は直近の計画期間の中で、被保険者の

方に還元したいと考えている。 



○基金を取り崩して足りなかった場合はどうするのか？ 

→（市）万が一足りなかった場合には、県から無利子で借り入れをして、そ

の次の期の間に返還する償還制度がある。 

 

○介護保険料が 100円下がることは嬉しいが、よその市の状況は？ 

→（市）まだ出揃ってないが、現状維持のところもあれば、やや上げたり、

やや下げたりいろいろである。 

 

４．報告事項 

 （１）介護サービス事業所の指定更新等について【資料３】 

事務局から別添資料に基づき説明 

【意見等】  特になし 

 

５．その他 

 【第４回計画策定員会の日程について】 

  2/22（木）午後１時半～ 

 

６．閉会あいさつ 


